Jefes militares AL buscan métodos antiterroristas

Mar del Plata, Argentina, Nov. 17 (AP), Jefes militares de los Estados Unidos y de 15 países latinoamericanos y del Caribe prosiguieron hoy aquí las deliberaciones de la XVII Conferencia de Ejércitos Americanos

El tema central de la conferencia es el estudio de métodos para combatir el terrorismo y sus vincula-

ciones con el narcotráfico.

Asisten a la reunión jefes de ejército de la Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, Jamaica, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela. México, tradicionalmente renuente a participar de este tipo de reuniones, envió observadores.

Congreso revela informe del caso Irán-Contras

Washington, Nov. 17 Congreso sobre el caso de las ventas de armas a Irán y el envío de sus ganancias a los rebeldes nicaragüenses encontró que el poder ejecutivo estuvo en conflicto con la ley y la Constitución, pero los congresistas republicanos lo descartaron como una acusación de los demócratas contra el Presidente, formulada sin tener en cuenta los aspectos de política ex-Pasa a la nágina 35

Proponen en EU aumento importaciones de azúcar

Washington, Nov. 17 (AP), Miembros del Congreso de ambos partidos propusieron hoy incrementar las importaciones de azúcar y rebajar el precio de ese producto para los consumidores de Estados Unidos.

El senador Bill Bradley, que es demócrata, dijo que su proyecto de lev incrementará las importaciones en medio millón de toneladas al año durante los próximos cuatro años, por en--Pasa a la página 42-

Pdte. Reagan despide con honores a Weinberger

Washington, Nov. 17 (DPA). Después de 7 años al frente del Pentágono, Caspar Weinberger fue despedido hoy por el presidente Ronald Reagan con honores mi-

Durante el acto, al que asistieron los jefes de las

fuerzas armadas, Rea-gan condecoró a Weinberger con la medalla de la libertad la más alta distinción estadouniden-

Weinberger, que tiene 70 años, dimitió hace dos semanas alegando el de-

-Pasa a la página 25-

en una marcha por la zona céntrica de esta ciudad halnearia a 400 kilómetros al Sur de Buenos Aires, en repudio a la conferencia militar. Fue organizada por organismos defensores de los derechos humanos y partidos de izquierda, que denuncian al encuentro castrense como un intento por reflotar la denominada "doctrina de la seguridad nacional", que asigna a los militares un papel de supervisión política e ideológica sobre el resto de la sociedad

En respuesta a estas críticas, el jefe del Estado Mayor del Ejército Argentino, general José D. Cari-di, afirmó en conferencia de prensa que "la doctrina de la seguridad nacional

Indice de la bolsa mexicana cae debajo de los 100,000 Pts.

Ciudad de México, Nov. 17 (DPA). El índice de la Bolsa mexicana de Valores cavó hoy por primera vez debajo de los 100.000 puntos, para totalizar una pérdida de -Pasa a la página 17-

SECUESTRADA. Madrid, Nov. 17 (AP-cable-foto). Los principales diarios de España publican la foto de la pequeña Melodie, secuestrada hace nueve días, quien hoy hizo un dramático llamado a sus padres.



WEINBERGER shington, Nov. 17 (AP-Cablefoto). El ex secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, y el

Present of the present as

presidente Ronald Reagan, gesticulan

esta mañana durante la ceremonia de despedida a Weinberger. El ex secretario luce en su pecho, las medallas recibidas. attitude and our mental and a state of

EVIDENCIA DE SECUESTRO, Estepona, España, Nov. 17 (AP-cablefoto). El hombre de negocios libanés, Raymond Nakachian, muestra un mechón de la cabellera de su hija Melodie, de cinco años, que le fue enviado por sus secuestradores. Los plagiarios demandan un rescate de 13 millones de dólares.

Dramático llamado de niña secuestrada a sus padres

Madrid, Nov. 17 (DPA). Los secuestradores de Melodie, hija de un millonario libanés y una cantante coreana. residentes en España. han amenazado con dejar morir de hambre a la niña si el padre no paga inmediatamente un res-

está absolutamente superada y ese tema no está en juego" en este

Las deliberaciones, a

puertas cerradas, se rea-

lizan en el edificio del

Hotel Provincial, junto al Atlántico. Una severa

-Pasa a la página 37-

encuentro.

cate de 13 millones de dólares. La niña, de seis años de edad, desapareció hace ya más de una semana en la Costa del Sol española.

El padre, Raymond Nakachian, y la cantante
"Kimera" recibieron en
—Pasa a la página 33—

Democracia en Guatemala es una farsa dice diputado

Guatemala, Nov. 17 (UPI). El diputado de la oposición y decano de los congresistas, José García Bauer, renunció hoy a su curul argumentando "la democracia es una farsa" en el país y denunciando el resurgimiento de los escuadro-nes de la muerte.

García Bauer, de 67 años, fue congresista y diputado constituyente durante varios períodos.

"Después de meditarlo mucho, y como católico,

Superado enfrentamiento de George Shultz y Wright

Washington, Nov. 17 (DPA). El secretario de Estado, George Shultz y el titular de la Cámara de Representantes, Jim Wright, anunciaron hoy que han superado el enfrentamiento surgido entre ellos debido a la par-

ticipación del legislador demócrata en la concertación de un cese de fuego entre sandinistas y 'contras'

Tras una reunión celebrada en el Capitolio, Shultz y Wright dieron a -Pasa a la página 66-



El ex primer ministro de Italia, Giovani Goria, se entrevistó hoy con el presidente Francesco Cossiga, quien nuevamente lo designó para que forme el gobierno italiano número 48.

México destinará 60% para su deuda

México, Nov. (UPI). Las autoridades financieras revelaron hoy que en 1988 el gobierno México destinará el 60 por ciento de su presupuesto para cubrir los pagos de su deuda interna y externa, manteniendo un estricto con-—Pasa a la página 66—

Congreso EU invita hablar a Gorbachev

Washington, Nov. 17 (AP). El dirigente soviético Mikhail Gorbachev ha sido invitado a hablar en una sesión conjunta de ambas cámaras del Congreso durante su reunión cumbre con el presidente el mes próximo, se informó hoy.

La Casa Blanca indicó que al presidente Ronald Reagan se le debería dar "la misma oportunidad" de dirigirse al pueblo soviético.

Se espera que Gorbachev hable ante el Congreso y el Gabinete en la sesión conjunta prevista para el 9 de diciembre, dijo Wilson Morris, vocero del presidente de la Cámara de Re-presentantes, Jim Wright. Gorbachev sería el primer dirigente comunista al que se concede ese honor.

Morris dijo que la Casa Blanca propuso la sesión conjunta y que las dos cámaras acordaron realizarla para recibir a Gorbachev.

Cada Cámara debe acordar por consenso suspender sus sesiones para una reunión conjunta.

Morris dijo que no hubo problema —Pasa a la página 17—